



Accent de France

Séjour linguistique 17



NOTRE PHILOSOPHIE *OUR PHILOSOPHY*

Notre ambition est de vous faire progresser en langue française dans une AMBIANCE FAMILIALE et CONVIVIALE propice à l'acquisition de nouvelles compétences.

Nous immergeons nos hôtes dans la langue et la culture française en mettant en avant l'échange, la découverte sans jamais perdre de vue leurs objectifs et leurs priorités. Nos programmes sont donc ADAPTABLES et PERSONNALISÉS.

Nous prônons et tentons de véhiculer des valeurs d' ECHANGES et de PARTAGE interculturels tout en privilégiant la transmission de connaissances et de compétences linguistiques.

Vous êtes CURIEUX, aimez DECOUVRIR et souhaitez PROGRESSER en langue française : nos stages sont faits pour vous !

Our main purpose is to help you improve your french language use in a family and convivial atmosphere, favorable for getting new skills.

We immerse our guests in french culture and language while insisting on share and discovery and in a constant interest on their purposes and aims. So, our programs are adaptable and personalized.

We commend and try to promote intercultural share and exchange to facilitate linguistic skills and knowledge transmission.

You are open minded, you like to discover and would like to improve your french language : our training courses are specially thought for you!

LA PEDAGOGIE ACCENT DE FRANCE

ACCENT DE FRANCE TEACHING METHOD

1° Un concept : Mêler pédagogie, activités ludiques et de découverte par une immersion linguistique et culturelle TOTALE. Vous apprenez le français par la pratique du parler en totale immersion puisque vous vivez chez et avec votre professeur.

2° Un état d'esprit : La transmission du savoir dire par la pratique du savoir faire lors d'un stage de qualité encadré par un professeur certifié par l'éducation nationale française.

Toutes nos prestations sont adaptables mais reposent sur un socle commun :

- Une pédagogie axée sur la pratique de l'oralité, même si nous proposons pour certains stages des séquences de pratique écrite.

- Une pédagogie basée sur le partage d'une tranche de vie avec les enseignants : petits-déjeuners, repas, soirées à thème, sorties...

1° A concept : mix teaching with funny and discovery activities with a complete linguistic and cultural immersion. You learn french language by talk training, you're totally immerse because you live with and at your teacher's home.

2° A state of mind : saying knowledge transmission by know-how training during a qualitative training course delivered by a French National Education's certified teacher.

All our services are adaptable but still have the same basis :

A pedagogy based on speak training, even if we can propose writing course for some particular stays

A pedagogy based on sharing a life part with teachers : breakfast, diners, theme evenings, activities...

- Des séquences ludiques et quotidiennes d'initiation à la conversation française par des jeux de rôle, l'exploitation commentée de documents vidéos, la tenue de tables rondes, etc
- Des sorties et activités culturelles pour une mise en pratique et en situation réelle.

Nous adaptons les contenus en fonction de vos demandes et de l'âge des participants mais des pré-requis sont indispensables : quel que soit leur âge, les stagiaires doivent être aptes à comprendre et utiliser des expressions familières et des phrases simples. Ils doivent pouvoir communiquer de façon simple si l'interlocuteur parle lentement et distinctement sur un mode coopératif. (cf. niveau A1 du cadre de référence du Conseil de l'Europe).

- Some daily funny french speaking initiation including role playing games, commented videos, debates and so on...

- Some cultural activities to use french speaking in true life events and cases

We adapt your stays summary according to your desire and participants age but there are some essential requirements :

Whatever their age, trainees should be able to understand and to use familiar expressions and simple sentences. They should be able to basically communicate if interlocutor speak slowly and distinctly on a cooperative mode. (cf level A1 of European Council reference).

VOTRE HEBERGEMENT : LE MANOIR DE LA PEUCHOLLERIE **YOUR ACCOMODATION : PEUCHOLLERIE'S MANOR**

Havre de paix en pleine nature, il accueille avec bonheur les amoureux des traditions et du savoir bien vivre en France.

Situé entre Saintes et Rochefort (Charente-Maritime) dans un hameau du village de La Vallée, à 400m des bords de la Charente (Val de Saintonge), en pleine campagne charentaise, cet ancien domaine d'élevage chevalin a su conserver le charme d'un cadre authentique.

Dans une belle demeure en pierre de taille avec en façade un petit parc clos et arboré, vous bénéficierez d'un accueil chaleureux et confortable pendant votre séjour.

Dans la tradition française, le repas est un moment privilégié de détente, de partage et d'échange en convivialité. Ce moment est donc naturellement favorable à l'apprentissage sans effort particulier. En effet, la bonne cuisine associée aux bons vins, consommés sans excès bien sûr, délie les langues et libère les esprits, ainsi, apprendre devient un vrai plaisir.

Venez partager, découvrir et apprendre en notre compagnie, vous repartirez sans nul doute avec un accent de France !

An heaven of peace in the middle of nowhere, It welcomes with happiness the lovers of the traditions and the sweet life in France.

Located between Saintes and Rochefort (Charente-Maritime) in a hamlet from La Vallée village, at 400 meters from the Charente (Val de Saintonge), in Charente's countryside, this ancient stud farm keep an authentic charm.

In a beautiful freestone house with in facade a small closed and raised park, you will enjoy a warm and comfortable welcome all along your stay.

According to the french tradition, meal is an important moment for relaxation, sharing and exchange in conviviality. This particular moment naturally favor learning without any effort. Nice cuisine combined with nice wines alchemy ensure free speech and spirits, so, learning becomes a real pleasure.

Come with us to share, discover and learn, no doubt you will go with an Accent de France !





Accent de France

Séjour linguistique 17



STAGES D'ENTREPRISE

L'APPRENTISSAGE DÉDIÉ BUSINESS ! BUSINESS DEDICATED LEARNING !

Des formules de stage à la carte spécialement dédiées aux besoins des entreprises.

Vous pouvez opter pour le cours particulier "one to one", la formule binôme (2 stagiaires, 1 professeur) ou le petit groupe (3 à 5 stagiaires).

Nous établissons ensemble un cahier des charges de formation conforme à vos objectifs, si précis soient-ils !

Exemples : entraînement aux contacts téléphoniques, à l'accueil du public, constitution de répertoires langagiers et acquisition de vocabulaire spécifique, etc...

Dans le cas de formations plus techniques nous faisons appel à des intervenants extérieurs spécialisés en plus du professeur de français habituel certifié par l'éducation nationale française.

Ces formules privilégient la pratique intensive en salle de cours mais conservent néanmoins certaines sorties pédagogiques : elles permettent des mises en situation réelles et sont également propices à l'acquisition et à l'enrichissement du vocabulaire.

Des séquences de pratique écrite peuvent être prévues à votre demande, elles s'appuient sur une méthode audio-visuelle inédite à l'efficacité reconnue. Attention, dans un souci d'efficacité, cette option n'est disponible que pour les stages d'une durée minimum de deux semaines.

Ces sessions particulières pour les entreprises nécessitent une préparation spécifique substantielle, ainsi soyez conscients que la mise en place de votre programme prends du temps, veuillez donc à nous consulter bien en amont de votre séjour.

Contactez-nous maintenant pour élaborer votre plan de formation et donner ainsi à vos salariés les clés de la réussite.

Specific training course options thought for companies needs.

You can choose between one to one course, binomial course (2 trainees and a teacher), or small class (3 to 5 trainees).

We built with your collaboration a specific training course summary according to your own specific goal.

For example : phoning training, public reception, linguistic directories constitution and specific vocabulary acquisition, etc....

For more specific and technical training courses, our french national education certified teacher collaborates with some specialists in the interested branch. This way, you will get the best quality service !

Those options are focused on intensive french speech learning in classroom but still keep some pedagogical activities. This way, trainees can improve their skills in real life situations and develop their vocabulary.

You can ask for writing course too. Those courses are based on a unique and efficient audio-visual method. Beware, as we want to give you a real benefit, those courses are available for at least 2 weeks stays.

Those business dedicated sessions needs a strong preparation so be aware that your program elaboration takes time. Please contact us with a coherent delay before your stay.

Contact us now to elaborate your own training course summary and give your employees the keys for success!



Accent de France

Séjour linguistique 17



SEJOURS SPECIFIQUES

SEJOUR EN FAMILLE : DÉCOUVREZ L'APPRENTISSAGE FAMILIAL ! DISCOVER FAMILY LEARNING !

Nous proposons des séjours spécifiques aux familles à partir de 3 personnes. Avec ces séjours à la carte, c'est vous qui fixez vos priorités !

Tous nos séjours mettent en avant trois types d'activités : l'apprentissage linguistique, la découverte touristique et culturelle et la gastronomie.

Pour ces séjours c'est à vous de choisir la part consacrée à chacune de ces activités !

Le nombre de participants de la même famille peut varier de 3 à 7 personnes en tenant compte du fait que le Manoir dispose de 4 chambres (3 doubles et une triple).

Comme toutes nos formules, tout est inclus : le transfert (gare, aéroport), l'hébergement en pension complète, les déplacements, les visites et excursions, les cours et documents pédagogiques.

Tout le personnel d'encadrement ainsi que les locaux (manoir, salle pédagogique...) sont entièrement mis à la disposition des stagiaires pour toute la durée du séjour.

We propose specific stays for at least 3 people's families. With this kind of personalized stays, you choose your own priorities and aim !

All type of stays are focused on three main activities : linguistic learning, touristic and cultural discovery and gastronomy.

With this stays, you choose the importance and the duration for each aim !

Number of participants from the same family should be between 3 and 7 people. Please consider that there are 4 bedrooms in the Manor (3 doubles rooms and a triple one).

As each stay, it's an all inclusive proposition : transfer (from station or airport), accommodation with American plan (even at restaurant), transportation, visits, excursions, courses and documents.

Instructors and premises (Manor, teaching room...) are free for trainees only use all along their stay.

STAGES RESIDENTS : COME HESITANT, BECOME FLUENT !

Vous habitez en France et souhaitez faire évoluer rapidement votre niveau en langue française pour faciliter votre vie quotidienne, que ce soit au travail ou dans votre vie privée ?

Venez vous immerger quelques jours en compagnie de votre professeur !

La durée de ces stages est adaptable en fonction de votre niveau et de vos objectifs, même pour de très courtes périodes (3 jours ou Week-end prolongé).

Contactez nous afin d'étudier ensemble le programme de formation et la durée qui correspond à vos attentes !

You're living in France and you would like to improve your skills in French language in order to facilitate your every days life, at work or in your privacy ?

Let's come and be immersed in French language a few days with your teacher !

Those training course's duration is on demand according to your skills and expected results, even for short stay (3 days or long week-end).

Contact us now to elaborate your own training course's summary and it's duration according to your needs !



Accent de France

Séjour linguistique 17



SPECIAL JEUNES :

LES VACANCES CHEZ LE PROF ! HOLIDAY'S AT TEACHER'S HOME !

Les jeunes stagiaires sont reçus et hébergés chez le professeur ! Ils participent à la vie de famille de l'enseignant 24h/24. Hébergés en chambres individuelles ou doubles, les stagiaires sont immergés à 100% dans le style de vie à la française.

Ils font partie intégrante de la famille du professeur et sont constamment encadrés, dans un milieu sécurisé, que ce soit au Manoir ou lors des activités extérieures.

Le programme proposé aux jeunes est dynamique et varié, alliant pratique intensive de la langue et activités ludiques et culturelles. (Jeux de rôle, mises en situation de communication concrète...)

Une sortie est prévue chaque jour du stage afin de faire découvrir à nos stagiaires les richesses culturelles et touristiques de notre région, tout en pratiquant l'usage intensif de la langue française.

La présence continue de l'encadrement et du professeur, permet de corriger et de faire évoluer le niveau du stagiaire tout au long de son séjour dans une ambiance familiale et décontractée.

Comme toutes nos formules, tout est inclus : le transfert (gare, aéroport), l'hébergement en pension complète, les déplacements, les visites et excursions.

Nombre de stagiaires par session : de 1 à 7 jeunes (même tranche d'âge et même niveau)

Tout le personnel d'encadrement ainsi que les locaux (manoir, salle pédagogique...) leur sont exclusivement mis à disposition, pour toute la durée du séjour !

Demandez votre devis maintenant !

Young trainees are welcomed and accommodated at teacher's home !

They are involved in teacher's family life 24 hours a day. Accommodated in single rooms, trainees are 100% immersed in french life style.

They are part of teacher's family and are always supervised, in a safe environment, in the manor and for each activity outside.

The youth' program is dynamic and attractive, it combines intensive language use with funny and cultural activities.

A daily trip is programmed to show our trainees the cultural and touristic richness of our area, while they are always speaking french language.

Full time presence of instructors allow to correct and improve trainees' skills during the whole stay, in a family and relaxed atmosphere.

As each stay, it's an all inclusive proposition : transfer (from station or airport), accommodation with American plan (even at restaurant), transportation, visits and excursions.

Trainees number per session : from 1 to 7 young people (same age and same skills)

Instructors and premises (Manor, teaching room...) are free for trainees only use all along their stay.

Ask for your quotation now!





Accent de France

Séjour linguistique 17



SPECIAL SENIORS

FORMULE : DOUCEUR DE VIVRE À LA FRANÇAISE... SWEET FRENCH WAY OF LIFE...

Pour ces séjours, un seul leitmotiv : détente, partage et découvertes...

L'objectif de ces séjours est de vous immerger dans la douceur de vivre à la française.

Vous partagez la vie d'une famille française en privilégiant la détente festive et les visites culturelles.

Un accent particulier est mis sur la découverte des richesses gastronomiques de notre terroir authentique. Vous bénéficierez même d'un cours d'initiation à la cuisine française!

Ces "séjours découverte" vont vous permettre de rencontrer et d'échanger avec d'autres personnes de pays et d'horizons différents : c'est bien l'ouverture sur le monde et l'enrichissement interculturel qui font de ces séjours des moments d'exception et de convivialité.

Le programme est renouvelé sans cesse pour vous offrir les meilleures prestations et vous faire découvrir les aspects les plus secrets et les plus typiques de notre région.

Contactez-nous pour connaître le programme et même l'adapter aux thématiques qui vous intéressent plus particulièrement !

Comme toutes nos formules, tout est inclus : le transfert (gare, aéroport), l'hébergement en pension complète incluant les repas pris au restaurant lors des visites culturelles, les déplacements, les visites et excursions, les cours et les documents pédagogiques.

Nombre de stagiaires par session : 6 adultes maximum
Tout le personnel d'encadrement ainsi que les locaux (manoir, salle pédagogique...) sont entièrement mis à votre disposition pour toute la durée du séjour !

Those stays are inspired in only one philosophy : relaxation, sharing and discovery.

The main aim of those stays is to be immersed in sweet french living way.

You will live with and like a french family and will be focused on festive relaxation and cultural tour.

A particular attention is given to french gastronomy discovery. We will show you the gastronomical richness of our authentic region. You will even enjoy a french cooking course !

Those "discovery stays" will allow you to meet and share some other people from different countries and horizons. That's true, it's really the widening on the world and inter-cultural enrichment that make those session a special and convivial moment.

The program is always renewed to provide you the best service and to share with you the most secret and typical aspects of our area.

Contact us now to discover our program and even to adapt it to your favorite subjects and interests !

As each stay, it's an all inclusive proposition : transfer (from station or airport), accommodation with American plan (even at restaurant during cultural tours), transportation, visits, excursions, courses and material and documents

*Number of trainees per sessions : up to 6 adults
Instructors and premises (Manor, teaching room...) are free for trainees only use all along their stay !*





Accent de France

Séjour linguistique 17



SPECIAL ADULTES FRANCOPHILES

Détendez vous, découvrez, dégustez... tout en apprenant à votre rythme !

Vous recherchez des vacances actives, à la découverte des richesses culturelles et gastronomiques de notre région et de notre pays, tout en améliorant votre pratique du français ?

Ces formules sont faites pour vous!

Seul, en famille ou entre amis, votre professeur vous accueille dans son manoir pour vous faire découvrir et partager les richesses culturelles et touristiques d'un terroir authentique, tout en améliorant votre pratique de la conversation française.

Nous avons élaboré deux formules pour s'adapter au rythme de chacun !

Relax, discover, taste... while you learn at your own pace !

You're looking for dynamic holidays, discovering cultural and gastronomical richness of our region and country, while improving your French language skills ?

Those stays were elaborated for you !

Alone, with your family or friends, your teacher welcome you in his Manor to share and help you to discover cultural and touristic richness of our authentic area, while improving your French speaking skills.

We elaborate two options to be adapt to your own pace !

FORMULE DETENTE :

L'APPRENTISSAGE 100% LOISIR ! **OPTION RELAXATION : HAVE FUN, STILL LEARN !**

Vous souhaitez privilégier l'aspect détente et festif des vacances, tout en exerçant une pratique corrigée de la langue ? Cette formule est faite pour vous !

Votre professeur et l'encadrement s'emploieront à vous faire découvrir notre région, notre culture et notre convivialité par des activités variées et ludiques. Chaque instant de vie partagée étant source d'apprentissage : activités pédagogiques et culturelles, temps des repas, excursions et visites, soirées à thème animées...

Venez vous dépayser et vous amuser tout en apprenant!

You prefer to favor relaxation and festive aspect of holidays, while you train and correct your French language use ? This option is definitively yours !

Your teacher and the whole team would do their best to make you discover our region, culture and conviviality during various and funny activities. Each part of shared life would be an occasion to learn : educational and cultural activities, meal time, excursions and tours, theme evening party...

Come on and give a change of scenery and fun to your holidays while learning!



FORMULE DECOUVREZ ET ETUDIEZ : **OPTION DISCOVER AND STUDY**

Vous souhaitez découvrir notre patrimoine et notre terroir mais sans perdre de vue votre objectif d'apprentissage ? Cette formule mêle cours en salle, activités de découverte et loisirs.

En effet, 15 heures de préparation en salle de cours sont prévues chaque semaine. Le reste du temps (repas, excursions, activités...) est également passé en compagnie du professeur afin de profiter de chaque instant pour améliorer et corriger la pratique du français.

Comme toutes nos formules, tout est inclus : le transfert (gare, aéroport), l'hébergement en pension complète (repas pris au restaurant inclus), les déplacements, les visites et excursions, les cours et documents pédagogiques.

Nombre de stagiaires par session : 6 adultes maximum

Tout le personnel d'encadrement ainsi que les locaux (manoir, salle pédagogique...) sont à votre entière disposition, pour toute la durée du séjour !

You would like to discover our heritage and area but you don't want to avoid your learning purpose ? This option marry leisure activities and discovery with formal teaching course.

15 training hours are summarized each week. The spare time (meals, excursions, activities...) is spend with your teacher. You will use each instant to improve and correct your French language fluency and skills.

As each stay, it's an all inclusive proposition : transfer (from station or airport), accommodation with American plan (even at restaurant during cultural tours), transportation, visits, excursions courses and it's material and documents.

Number of trainees per session : up to 6 adults

Instructors and premises (Manor, teaching room...) are free for your only use all along your stay !

